

Alle Jahre wieder

Weihnachtliche Freude im AWO-Seniorenheim

Am 16. Dezember 2025 besuchte der Soziale Arbeitskreis der Realschule gemeinsam mit der Betreuungslehrerin Andrea Kühnert das AWO-Seniorenheim und sorgte dort für eine besondere Weihnachtsüberraschung. In vorweihnachtlicher Atmosphäre überreichten die Mitglieder des Arbeitskreises jedem Bewohner einen Kalender für das Jahr 2026.

Der Besuch stand ganz im Zeichen der Begegnung und Wertschätzung. Neben der kleinen Aufmerksamkeit bot sich Zeit für persönliche Gespräche, freundliche Worte und gemeinsames Lächeln. Die Kalender sollen die Bewohner durch das kommende Jahr begleiten und täglich an diesen herzlichen Moment erinnern.

Die Freude über die Überraschung war groß - viele Senioren bedankten sich sichtlich gerührt für die liebevolle Geste. Auch für den Sozialen Arbeitskreis war der Besuch eine bereichernde Erfahrung, die einmal mehr zeigte, wie wichtig soziale Nähe und gegenseitige Aufmerksamkeit sind, besonders in der Weihnachtszeit.

Ein herzliches Dankeschön an die Schüler, die mit viel Engagement bei der Sache sind und diesen wichtigen Austausch zwischen Jung und Alt am Leben erhalten. Auch ein herzliches Dankeschön an das AWO-Heim für die schöne und wertvolle Zusammenarbeit!

Andrea Kühnert



